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【学校協議会資料】 

平成27年度 堺東高等学校 第３回 学校協議会 

ご提言・ご意見のまとめ 
 

 

平成 27年度 堺東高等学校第３回学校協議会が、２月２６日（金）に開催されました。

第３回の協議事項は、「今年度の学校経営計画と取組みの最終報告について」、「各学年等よ

り最終報告について」、「学校教育自己診断アンケート結果について」の３点です。当日、各

委員のご提言、ご意見の概略を以下のようにまとめました。 

 

協議会委員 

1津田 謹輔   (帝塚山学院大学 学長) 

2山田 秀和   (堺市立晴美台中学校 校長) 

3重谷 崇夫   (社会福祉法人白水福祉会 三原台認定こども園 園長))  

4森  繁樹   (本校同窓会長) 

5加藤眞由美  (本校ＰＴＡ会長) 

6安部 亨    (（株）ベネッセコーポレーション ) 

 

事務局 

校長 教頭 事務長 首席 企画委員 

 

【次第】  

1 校長挨拶 

2 学校協議会委員及び事務局員の自己紹介 

3 平成 27年度学校経営計画と取組みの最終報告について（校長） 

4 各学年・他部署からの現状報告と今年度の取組みの最終報告（各代表） 

5 協議「学校教育自己診断アンケート結果について」（教頭） 

6 安部氏からのご提言、その他、今後の日程  

 

第３回テーマ  

「今年度の学校経営計画と取組みの最終報告について」 

「各学年等より今年度の取組みの最終報告について」 

「学校教育自己診断アンケート結果について」 

学校協議会の様子 
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協議の内容  

○平成 28年度 第 3回学校協議会を平成 28年 2月 26日に開催した。議事内容は「今年度の学校経

営計画と取組み」、「各分掌・学年・委員会の今年度の取組み」の最終報告と「学校教育自己診断ア

ンケート」の結果報告についてであった。更に協議委員（ベネッセ）の安部氏による「堺東生徒の

学力生活実態調査の分析と傾向」についての講演をしていただいた。 その中で、本校生徒につい

ては、「今年度の学年すべて今まで以上の学力の伸びを示している。この結果は生徒自身の大きな

自信につながるものである。学習した時間のデータを今後の生徒に見せると学力が伸びる。また校

内順位ではなく全国順位を示すことで生徒に焦りを起こさすというような『仕掛け』づくりが大切

である」と提言をいただいた。また家庭学習の充実の取組みとして「スマートフォンから専用アプ

リを使っての学習や模試デジラタルサービスの活用」についての説明をいただいた。他の協議委員

からは「予告なしの防災避難訓練」について、事前に経路や火元の告知なしの訓練は大変実践的で

あるとお褒めいただき、更に発煙筒を焚くなどすれば一層、臨場感があふれ生徒の意識も高まると

助言をいただいた。また生徒指導関係では、協議委員（中学校長）から答案返却時に生じる不正行

為の予防策と指導方法について助言をいただいた。協議委員（保育園長）からは「教師や保護者と

いった大人が『あれも、これも…』と、やたら多く取り入れてやらせている。もっと自分で考えさ

せる場面作りが必要で、楽しい学びを探っていくのが総合学科の強みではないだろうか。子どもの

持っている時間を大事にしながら、時にはその整理も大事である。と違う角度からのご意見もいた

だいた。 

 

来年度の候補日程 

  【３回】 いずれも  午後 2時～4時 を予定。 

① 平成２８年 ７月２１日（木） 

② 平成２８年１２月 ５日（月） 

③ 平成２９年 ２月２４日（金） 

 


